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CONSELHO MUNICIPAL DE POLÍTICA CULTURAL DE ITU/SP 

ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA Nº 18 

BIÊNIO 2023/2025 
01 IDENTIFICAÇÃO DA REUNIÃO - ORDINÁRIA 

DATA  HORÁRIO LOCAL DATA DA CONVOCAÇÃO 

 
28/01/2025 

 
18h 

 
20h 

 
Presencial - CILA 

 
20, 21 e 28/01  

01 - PARTICIPANTES 

PODER PÚBLICO 
Júlia Baldi – Secretária Geral 
Marcello Airoldi – Secretário Municipal de Cultura e do Patrimônio Histórico 
Mario Vanini – Suplente Secretaria de Cultura 
SOCIEDADE CIVIL 
Ailton de Oliveira Gomes – Vice Presidente 
Angelita Stravate – Artes Cênicas  
Elana do Espírito Santo Soares - Dança 
José Fernando de Souza – Fotografia  
Tânia Faga – Presidente – Fóruns Regionais 
CONVIDADOS 
Setembrino de Brito 

02 PAUTA PROPOSTA 

01) Reunião Lei Aldir Blanc - 20/01 
02) Encontro Artistas - 27/01  
03) Aniversário de Itu 
04) Grande Encontro de Artistas marcando o retorno da Secretaria de Cultura ao Espaço Almeida Júnior 
05) Chamamentos 08 e 09 / 2024 
06) Edital Cultura Viva 
07) Imposto de Renda 
08) Eventos Secretaria de Cultura 
09) Eleição CMPC 
10) Alteração Regimento Interno 

03 RELATO DA REUNIÃO 

01 – Reunião Aldir Blanc – 20/01 
Após um longo período de realização das reuniões on line, por solicitação do novo Secretário de Cultura e em virtude do 
anseio dos conselheiros, a primeira reunião da nova gestão pública municipal junto ao conselho, foi realizada presencialmente, 
inclusive, com o intuito de estreitar os laços de conhecimento e amizade junto aos Fazedores de Cultura. Diante desse novo 
momento, e dos diálogos que se estabeleceram, a reunião teve início apenas por volta das 18h20, quando o Secretário se 
apresentou formalmente e a ata foi apresentada aos presentes. Marcello ressaltou sua disposição em trabalhar em conjunto 
com o Conselho Municipal de Políticas Culturais, sempre em conexão com os anseios dos Fazedores de Cultura. Júlia deu início 
à pauta e relatou a respeito do sucesso de público da primeira reunião realizada junto ao Fazedores de Cultura selecionados 
através da Lei Aldir Blanc 2024 e que passarão a ter seus projetos executados a partir de agora. Mencionou também o sucesso 
de público da primeira reunião com artistas, realizada no dia 27 de janeiro no auditório da Prefeitura, que reuniu cerca de 350 
Fazedores de Cultura das mais diversas áreas para dialogar ouvir do Prefeito e do novo Secretário as novas perspectivas em 
relação à cultura. Tratou-se de um momento marcante e significativo na cultura da cidade. Em relação ao item 3 da pauta – 
Aniversário de Itu, foi apresentada a agenda de atividades culturais em comemoração ao aniversário de 415 anos da cidade, 
composta pelas mais diversas ações, contando com execuções de Fazedores de Cultura contemplados pela Lei Aldir Blanc e 
também por artistas parceiros. Inclusive, com atividades direcionadas para a região do Pirapitingui. Área negligenciada no que 
tange à políticas públicas nos últimos anos. E com o intuito de completar a comemoração de aniversário, no dia 22 de 
fevereiro, está previsto um grande encontro de artistas marcando o retorno da Secretaria de Cultura ao Espaço Almeida Júnior. 
No que tange ao item 5 – Chamamentos 08 e 09/2024, foi informado que os contratos estão sendo realizados e os Fazedores 
de Cultura serão chamados para assinatura, que assim que assinados, as atividades serão articuladas para execução, cujo 
prazo foi estendido até maio do presente ano. Tânia enfatizou a necessidade do pagamento de todos os Fazedores de Cultura 
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dentro de um mesmo prazo. Sobre o Edital Cultura Viva, solicitação da Presidente Tânia para pauta, informou-se que a melhor 
forma de execução ainda está sendo analisada. Em relação ao Imposto de Renda, descontado no recebimento do recurso da 
Lei Paulo Gustavo em 2024, foi solicitada à Secretaria esclarecimentos sobre de que forma deveria se proceder para 
Declaração do Imposto de Renda, e o Secretário se comprometeu a buscar uma resposta e dar um retorno. Sobre os eventos 
da Secretaria de Cultura, a Presidente Tânia sugeriu um mecanismo de comunicação eficiente e Marcello observou que o site 
e o Instagram da Prefeitura, assim como o grupo de whastssap tem cumprido essa função de forma positiva. Tania solicitou 
ainda, esclarecimentos a respeito da eleição do Conselho prevista para ocorrer em abril e alteração do Regimento interno, 
com sugestão do retorno da cadeira da pessoa com deficiência e a inclusão de uma cadeira da OAB, observando que se trata 
de um dos únicos conselhos que não possui representante da OAB. O grupo não se opôs à ideia, mas Júlia apontou que, nesse 
caso, estamos falando do acréscimo de 8 pessoas, visto que cada cadeira prevê 1 titular e 1 suplente, e de forma que o 
conselho é igualitário em termos de representatividade do poder público e sociedade civil, seriam acrescentadas mais duas 
cadeiras do poder público. E é necessário ser cauteloso, porque não adianta ter, aparentemente, representatividade, se não 
há efetiva participação. Então, o grupo optou por realizar essa discussão no dia 25 de fevereiro. Em relação a outros temas 
tratados na reunião, acrescenta-se a fala do vice Presidente Ailton a respeito da realização de uma feira na Praça da Matriz, 
local onde acredita que os expositores teriam maior visibilidade dos seus produtores. Os conselheiros Angelita e Fernando 
pontuaram a necessidade de retomada de atividades no beco e a adoção de uma comunicação assertiva a respeito do valor 
daquele espaço. Setembrino, convidado e funcionário do CILA, revelou seu desejo de construir uma biblioteca itinerante e um 
podcast da cultura, e ainda sugeriu a utilização de um carro de som para angariar mais público para a feira da ECOART, onde 
também é expositor. Vinícius, conselheiro representante da Secretaria da Promoção Social, que desenvolve um trabalho com 
jovens discorreu a respeito da importância da comunicação e adoção de elementos, contextos e motivações que sejam 
construídos pela Secretaria de Comunicação com o intuito de angariar pessoas para as atividades culturais. Que a comunicação 
não seja aleatória, mas possua um direcionamento e um objetivo específico. E que além da comunicação, a política pública 
cultural esteja alinha com o que foi construído no Plano Municipal de Cultura; especialmente no que tange à estruturação de 
equipe técnica e contratação através de concurso público. Tânia ressaltou que na sua percepção, as pessoas estão ansiando 
por mudanças e esperançosas. E questionou a respeito à possibilidade de ampliação de recursos para Secretaria de Cultura 
no PPA. O Secretário Marcello aproveitou para informar que o recurso que “sobrou” do subsídio, cerca de 81 mil reais, será 
utilizado para adequação de uma sede na Subprefeitura do Pirapiringui e a ideia foi aprovada por unanimidade. Outros pontos 
também foram levantados como resgate da ação “Circuito nos Bairros”, editais mais compreensíveis, carnaval, etc, que serão 
pormenorizados na próxima reunião. A reunião findou-se às 20h10 sem mais questionamentos. 

Secretária Geral 
Júlia Baldi   

Assinatura 

 
Data: 28/01/2025 

Presidente 
Tãnia Faga  
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